
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☐会長の時間       副会長 川上 幸子 君 

またまた登場の副会長の

かわかみです。同級生の師通

君こと坂田幹事とのパート

ナーシップは回を増すごと

に親密になります。いいのか

な？ 先ずは炉辺会合、福岡

さんが丹精込めて作ってく

れたレンコンのお煮つけ、絶

品でした。福岡さんご馳走様

でした。来年もお願い致しま

す。高橋親睦委員長のお蔭で今回も盛りあがりました！有

難うございました。来期も引き続きよろしくお願いした

いなぁと。 それから、IM に参加された皆様お疲れ様で

した。中部グループ.南部グループ主催でテーマは「あり

がとう、ロータリー」ロータリーの歴史としてポリオフリ

ーを語らなければなりません。1979 年、フィリピンで、

600万人の子供を対象に、ポリオワクチンの投与が始まり

ました。世界的なポリオ根絶活動の始まりです。ロータリ

ーの「保健、飢餓追放および人間性尊重（3-H）補助金」

プロジェクトの第一号となったこのプロジェクトの成功

がきっかけとなって「ポリオのない世界」をつくることが

ロータリーの最優先事項となりました。最初にワクチン

を子供に投与した、当時のジェームスL、ボーマー会長は、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

外国人観光客とお喋りしながら記念写真を撮ったりと、

いたってのんびりした雰囲気です。そこで妻のひと言、

「ようするに、とってもゆるいのね。」そしたら地元の方

とおぼしきご主人が「そうなんだよ。」とうなずいてお 

 

フィリピン訪問の様子を振り返り、ある子供にワクチン

を投与した後、横からその子の兄が会長のズボンを引張

り「ありがとう、ロータリー」と言ったという逸話より、

このテーマを掲げたとの事でした。 

ロータリーソング[R-O-T-A-R-Y]斉唱、ホストクラブ会

長挨拶、ガバナー挨拶、主催者挨拶、基調講演、クラブ活

動報告、ガバナー講評と２時間でしたがとても濃く良い

勉強になりました。一つだけ感動したことをお伝えさせ

てください。笹山ガバナーの講評にはいつもですが的確

で包み込むような優しさ愛を感じます。詳しい報告はお

二人の方に来週お願いしてありますので、楽しみにお待

ちください。地区大会に引き続き今回のIMでもロータリ

ーソングは「R-O-T-A-R-Y」でした。今までに高鍋ロータ

リークラブでは歌ったことのない曲で、これはピアニス

トの森さんにお願いして練習し、50 周年までにはマスタ

ーしたいと思います。皆様宜しくお願い致します。 

さて、私事になりますが19日の弊社の感謝祭にご来場

いただきましてありがとうございました。私は紅い羽根

募金活動があったので、会場を抜け出し募金活動に行き

ました。先週と打って変わって肌寒く11月らしい気候に

なり財津さんの計らいでロータリークラブのジャンバー

を着せていただきました。赤い羽根募金なのに何故か黄

色い法被も羽織、15 人という今までにない大人数の参加

で多賀会長は大喜び「みんなでやると楽しいなあ」とあの

美声で募金をゲットされていました。流石藤本先生、教え

子から「藤本先生だ！」で顔パスでゲット、そこで賞金嬢
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第 2322 回 令和 6 年 11 月 28 日プログラム 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『共に語り、共に栄え、共に未来への種を蒔こう』 

第2730地区ガバナー      笹 山  義 弘 

中部グループガバナー補佐    戸 高   勝 利 

RI会長テーマ   『ロータリーのマジック』 

第2730地区テーマ  

『ロータリーのマジックで、ロータリーを楽しもう』 

11月の月間テーマ  

  ロータリー財団月間 

７．ＢＯＸ披露 

８．委員会報告 

９．外部卓話 

10．点   鐘 

11．  

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

 それでこそロータリー 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内    

＊外部卓話―津曲 智邦 様 

＊100万㌦ランチBOX 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

次週例会案内；12月5日（第2323回） 

 ＊月初めのセレモニー   ＊雑誌紹介 

 ＊会員卓話―高橋康朗君  ＊ＩＭ 報告 

 ＊米山ランチ BOX       ＊終了後理事会 

第 2321回 例会内容（11/21） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



王ではなく我がクラブの集金嬢王のゆっこちゃん登場で

ゲット、やればできる高鍋ロータリークラブの底力を見

せていただきました。来期は50周年事業も控えてますが、

この皆様の力が結集すれば素晴らしいものが出来ると、

自負しております。何が言いたいか分かりますよね！宜

しくお願い致します。毎年恒例の募金活動に参加してい

ますと、お買い物に来られる方も年々少なくなっている

と感じます。今日は高鍋町黒木町長が出席なさってます  

が、人口減少を肌で感じた次第です。 

話は変わりますが、一昨日詩人の谷川俊太郎さんが亡

くなられました。谷川さんの言葉遊びの歌が好きで、子供

たちが小さい頃には「かっぱ」を口ずさんだものです。 

 かっぱかっぱらった 

 かっぱらっぱかっぱらった 

 とってちってた 

 かっぱなっぱかった 

 かっぱなっぱいっぱかった 

 かってきってくった 

まるで早口言葉のようで、思わず舌をかんでしましそう

ですが、ぜひ声に出して読んでください。初めはなかなか

意味がとれないものですが、２回３回と読むうちにおか

しさがじわじわと伝わってきます。同音異義語、類似音異

義語の繰り返し、音韻の面白み、表記が全部かなのことも

あって、視覚的にもそのリズムの効果は強く、内容的には

小さい子には理解しがたいものもありますが、幼児なり

に言葉の重なり合いを音感としてとらえ楽しむことが出

来ました。日本の詩歌の歴史には古くから、こういった言

語遊戯がみられます。日本語ならではの言葉遊びといえ

るでしょう。しゃれ、早口言葉、しりとり遊び、回文など

様々な言葉遊びは、単に遊びを通り越して、広く社会生活

に浸透しています。コタツを囲んでのんびりとしたお正

月、言葉遊びを通しての一家団欒などいかがでしょうか。 

いつもは代打何回目です！と冒頭で表現するのですが、

この表現が適切ではないとご指摘をいただきました。笑

いになればと思っての表現でしたが、皆様に不快な思い

をさせてしまっていたこと、配慮がなかったことに猛省

いたしました。還暦を過ぎているのに人としてまだまだ

だなと、申し訳ありませんでした。ロータリークラブは本

当に優しいところです。特に高鍋は、有難うございます。 

本日もこのロータリーの時間が入りて学ぶ時間になれば

幸いです。どうぞロータリーをお楽しみください。 

 

☐幹事報告         幹事 坂田 師通 君 

＜文書案内＞ 

＊高鍋高校ラグビー後援会 

より全国大会出場協力募 

金のお願い 

 

 

 

 

 

☐米山奨学生奨学金授与＆近況報告   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☐米山奨学生近況報告     鍾 梓軒 君 

皆さんこんにちは、ショ

ウ シケンです。 

皆さんは宇宙開発の話に

興味をお持ちでしょうか？ 

先月末のニュースで、中

国は有人ロケット「神舟19

号」を打ち上げ、宇宙ステー

ション「天宮」とドッキング

することができました。 

中国の宇宙開発では、国が主導し、「全人類に恩恵をも

たらす」と強調しています。今回は3人目の女性宇宙飛行

士の王浩沢さんを含む、3人の宇宙飛行士がロケットに乗

り込み、ステーションで今年4月に発射した「神舟18号」

の 3 人の宇宙飛行士と交替し、半年の研究活動を行う予

定です。そして、「神舟18号」の宇宙飛行士もその一週

間後、無事に地面に戻りました。「神舟18号」が行った

任務の一つでは、魚のゼブラフィッシュと水生植物のマ

ツモを搭載し、宇宙ステーションで地球の水の生態系を

再現する実験です。何年か前に、中国の宇宙飛行士がすで

にステーションでレタスを植えることができて、地球に

いなくても新鮮野菜が食べられるようになりました。 

また、月は常にウサギがもちをついている表側が地球

の方に向いています、今まで月に送った探査機では表側

に着陸していましたが、今年中に、中国は伝説中の月の天

女の名付けた探査機「嫦娥6号」を発射し、地球からは見

ることができない月の裏側に着陸しました。難しかった

のは、地球の電波が直接に月の裏側に届かないため、今回

は中継衛星を利用し、裏側にある探査機をコントロール

できました。採集した土壌サンプルを地球に持ち帰るこ

とができて、日本にも一部のサンプルを譲ったそうです。 

今回のサンプルの分析結果では、1トンの土壌からおよ

そ50㎏の水を作れるといい、これは今後、人類が月での

生活用水になれると期待されています。中国では2030年

まで、月に基地を建て宇宙飛行士を月に上陸させる予定

をしています。 

今年の帰省中に、私は香港の博物館でその月の土壌サ

ンプルを見て、有望な未来が段々と現実になると感じて

感動しました。 

以上は私が調べた中国の宇宙開発の近況の話でした。 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

☐会員卓話       高鍋町長 黒木 敏之 君 

   

 

 

 

☐ＢＯＸ披露   親睦活動委員長 高橋 康朗 君 

＜ニコニコ・財団・米山BOX＞ 

【坂田師通君】お疲れ様です。 

黒木敏之町長様の卓話を 

楽しみにしております。 

ありがとうございます。 

【黒木敏之君】誕生日と結婚記 

念祝いのお礼として。あり 

がとうございました。 

【井上博功君】久し振りの黒木町長の卓話が聞けるのを 

楽しみにして参りました。ありがとうございます。 

【藤本範行君】黒木町長の卓話を楽しみにしていますが 

  鹿児島に出張の為、途中退席失礼いたします。よろし 

くお願いします。 

【野添勝久君】本日の内部卓話、高鍋町長の敏之節を楽し 

みにしています。 

【長谷川修身君】遅くなりましてが結婚記念祝のお返し 

として。又、本日の黒木敏之町長の卓話を楽しみにし 

ています。ありがとうございます。 

 

☐出席報告      出席委員長 児玉 幸則 君 

 

 

出席状況（11/21）        

会  員  数 38名 

出 席 会 員 数 29名 

ホーム出席率 76.32％ 

修正出席率 86.84％ 

 

 

 

 

 
本日のソング 「我らの生業」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四つのテスト  

  

    言行はこれに照らしてから 

     １、真実かどうか 

     ２、みんなに公平か 

     ３、好意と友情を深めるか 

     ４、みんなのためになるかどうか 

 

 

ロータリアンの行動規範 

  

  ロータリアンが使用するために次の行動規範が採択 

  された。 

  ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

1） 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理 

   基準をもって行動する。 

2） 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業 

   に対して尊重の念をもって接する。 

3） 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、 

   特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世 

   界中の人びとの生活の質を高める。 

4） ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とす 

   ような言動は避ける。 

5） ロータリーの会合、行事、および活動においてハラ 

   スメントのない環境を維持することを支援し、ハラ 

   スメントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報 

   告した人への報復が起こらないよう確認する  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
本日の食事 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


